



2022/
2023

**JAHRESBERICHT
DER CAMPUS
MINISTRY
ST. POLTEN**

Auf Einladung von Diözesanbischof Dr. Alois Schwarz und Bischofsvikar MMMag Patrick Schöder OSB begann P. Dr. Martin Mayerhofer FSO im Sommer 2022 damit, eine Campus Ministry am Hochschulstandort St. Pölten aufzubauen. Unterstützt wurde er dabei von Amelie Beierle und Benny Krenn vom Team der FOCUS Missionare in Krems, welche zweimal die Woche nach St. Pölten kamen.

Am 06./07. Juli 2022 fanden Gespräche mit Herrn Dr. Grüner und Herrn Mag. Zehetbauer von der New Design University und Herrn Dr. Kohl, Fr. Dr. Kutrovatz sowie den studentischen Vertretern Carola Berger und Jacqueline Zeilinger von der Fachhochschule St. Pölten statt. Ziel dieser Gespräche war es, die Zusammenarbeit der Hochschulen mit diesem diözesanen Angebot für universitären Einrichtungen näher zu bestimmen. Gleiches galt für ein Gespräch am 08. September 2022 mit Dr. Pantucek-Eisenbacher von der Bertha von Suttner Universität. Weitere Treffen folgten im Verlauf des akademischen Jahres.

Um das Projekt Campus Ministry diözesanintern bekannt zu machen, besuchte P. Martin verschiedene Dekanatskonferenzen: das Dekanat St. Pölten am 08. September 2022, das Dekanat Spitz am 13. Dezember 2022, das Dekanat Herzogenburg am 29. März 2023, die Dechantenkonferenz am 12. Oktober 2022 und den Bischofsrat am 20. Oktober 2022. Weitere Begegnungen mit Generalvikar Christoph Weiß, verschiedenen Leitern der diözesanen Ressorts, Magdalena Ganster und Paul Grüneis vom Jugendzentrum Sankt, Pfarrern von St. Pölten, der CV Floriana, dem Neokatechumentat, u.a.m. folgten, um eine gute Zusammenarbeit zu garantieren.

Sendungsfeier mit Bischof Alois, Weihbischof Anton Leichtfried, BV P. Patrick, den Hochschulseelsorgern von Krems-St. Pölten sowie den FOCUS Missionaren.

29.09.2022



Den offiziellen Startschuss gab eine Stadtführung am 13. Oktober 2023 und eine Andacht im Dom mit Empfang, zu welcher die ÖH der Fachhochschule und die Campus Ministry eingeladen hatte.

Ab 16. Oktober 2022 feierte die Campus Ministry jeden Sonntagabend um 18.00 Uhr eine Heilige Messe in der Rosenkranzkapelle des St. Pöltner Domes. Danach waren die Studenten zu einem GetTogether eingeladen.

Jubiläum von Missio in St. Pölten und Begegnung der FOCUS Missionare mit P. Karl Wallner.

22.10.2022



An der FH fand in Zusammenarbeit der ÖH ein Adventkranzbinden und Punschtrinken statt, das großen Anklang fand.

24.11.2022



29.11.2022 Barbara Reisner, die Leiterin der ÖH an der New Design University, macht in einer E-Mail alle Studierenden auf das Angebot der Campus Ministry aufmerksam:

„Die letzte Zeit war für uns alle nicht leicht, deswegen gibt es an unserer Uni jetzt eine Seelsorge, an die ihr euch wenden könnt. Alle Infos dazu findet ihr auf ihrem Instagram: @focus stpoelten • Instagram-Fotos und -Videos sowie dem PDF im Anhang.“

Besuch von Studenten des International Theological Instituts Trumau zur Sonntagabendmesse.

04.12.2022



Begegnung mit Alumni der Katholischen Hochschulgemeinde Wien.

17.12.2022



27.12.2022-07.01.2023 Ein Höhepunkt des Jahres war die Teilnahme an der SEEKKonferenz in St. Louis, Missouri, welche FOCUS jedes Jahr organisiert. 17.000 junge Menschen, davon ca. 100 aus Europa, nahmen daran teil.

SEEKK 2023



Wiener Ballkultur wurde am 20. Februar bei der Rudolfin Redoute in der Wiener Hofburg genossen, an welcher zahlreiche Studenten aus Krems und St. Pölten teilnahmen.

20.02.2023



Ab Aschermittwoch gab es die Gelegenheit bei Schweigeexerzitionen im Haus Subiaco in Kremsmünster die persönliche Gottesbeziehung zu vertiefen.

22.02.2023



Für alle Studierende, welche nicht zur großen SEEK-Konferenz in St. Louis mitkommen konnten, wurde von den FOCUS Missionaren in Zusammenarbeit mit der Franciscan University Gaming von 14.-16. April eine „kleine“ SEEK in St. Pölten veranstaltet. Das Wochenende wurde mit einem Worship-Abend mit Bischof Alois und BV P. Patrick eröffnet, an dem über 100 zumeist junge Menschen teilnahmen.

14.04.2023



Die gute Zusammenarbeit mit Franciscan Gaming zeigte sich auch daran, dass die Campus Ministry am 23. April an deren Mariazell-Wallfahrt teilnehmen konnte.

23.04.2023



Am Pfingstwochenende nahm die Campus Ministry am Loretto Pfingstfestival in Wieselburg teil.

27.05.2023



Am 11. Mai und 14. Juni bereiteten die FOCUS Missionare das Mittagessen für die Emmaus-Gemeinschaft in der Herzogenburgerstraße 48 vor (Backyard Mission). Mehrere Studenten halfen dabei.

Von 9.-11. Juni traf sich das FOCUS Team mit Studenten unter Begleitung von P. Martin in Kremsmünster zu einem Einkehrwochenende, welches die Liebe des göttlichen Vaters erfahrbar machen wollte (Father's House Retreat). An diesem Wochenende gab es viele intensive Gespräche und spirituelle Begleitung, wodurch sich auch im Allgemeinen die Arbeit der Campus Ministry auszeichnet.